

辻堂公民館まつり に出展しました!

平成30年10月27日(土)28日(日)に実施された、辻堂公民館まつりは、辻堂公民館で地域の様々なサークルや団体が日頃の成果を披露する場として、今年で41回目を迎えました。

キャッチフレーズは「出会い ふれあい 潮風のまち」
とても辻堂地区らしいですね。

そんな辻堂で、地域の皆様に支えられてきた当院が参加しないわけにはいかない!

というわけで遅ればせながら、今年から初参加!
子供から高齢者までが体験できるようにと

- 「こども白衣体験」
- 「タバコの害／一酸化炭素濃度測定」
- 「血管が透けて見える体験」
- 「アロマハンドトリートメント体験」
- 「健康・栄養相談」

といった内容で出展させていただきました。

当日はお天気にも恵まれ、当院のブースにも約280名の方が来場されました。

白衣体験でナース服やスクラブを着た子供たちからは「将来、看護師さんになりたい!お医者さんになりたい!」

アロマハンドトリートメントを体験した方からは「とても暖かくなって気持ちがいい!」といった嬉しい声を聞くことができました。

スモーカーライザーによる一酸化炭素濃度測定にも、普段タバコを吸っている方も吸っていない方もタバコの害・禁煙に興味を持って体験していただけたのではないのでしょうか。

とても充実した2日間でした。

来年も出展させて頂きたいと思います!



白衣を着て藤沢市長さんと一緒に!



アロマハンドトリートメントで暖かくなってきました〜



スモーカーライザーで測定

